



Semi Liberte pour une demande de.bracelzt

Par justine555

Pour une personne en comparution immédiate il a payé 4700 euros d'avocats sur 24h de GAV ainsi que l'audience. Je trouve cela excessif. Pour une demande de bracelet elle lui demande 2000 eur Aff Pénale. Qu'en pensez-vous ? Je vous remercie.

Par kang74

BONJOUR

Les honoraires d'un avocat sont libres .

Ce qui veut dire que vous avez des avocats qui se font payer par l'AJ et d'autres bien plus cher que 6700e .

Pour la garde à vue, les honoraires comprennent un fixe , qui varie selon le nombre d'interventions/interrogatoire .

La personne est libre de changer d'avocat, mais tous ne se valent pas .